
Protokoll:

Rm Balmes befürchtet, dass durch den Ausbaubeschluss es zu einem erneutenWegfall von zahlreichen

Stellplätzen kommen wird. Vor dem Hintergrund der geplanten Änderungen hält er es für zwingend

geboten, im Bereich der Carl-Benz-Schule ein Parkhaus zu errichten.

Die entsprechenden Planungen müssten von der Verwaltung weiter vorangetrieben werden. Rm Dr.

Kleemann bittet, die Ausführung des Radweges im Bereich der Einmündung Heiligenweg so zu

gestalten, dass der geplante Kreisel auch gefahrlos angedient werden kann.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig mit drei

Stimmenthaltungen zu.


